
Pièces 6 Pièces

Superficie 335 m²

Référence 1388

Prix 2 490 000 €

Paradou
Maison à vendre (13520)
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Exclusivité  -  Proche du centre village de Maussane et  Paradou,  très belle  maison

construite dans un esprit provençal d'une surface habitable d'environ 249m² pour

335m² de bâti.  La propriété se dévoile  au bout d'un petit  chemin gravillonné,  ses

espaces de vie extérieurs sont une invitation à profiter du bien vivre en Provence...

La générosité des essences plantées çà et là s'apprécie dès les premiers instants,

oliveraie, potager, un calme absolu pour une parfaite connexion avec la nature. La

décoration  a  donné  une  vraie  personnalité  à  cette  maison,  bel  espace  cuisine,

grand salon très ...

Sole  Agent  -  Close  to  the  village  centre  of  Maussane  and  Paradou,  this  most

attractive house, built  in the Provencal  style,  offers a living area of  around 249m²,

with  a  total  build  area  of  335m².  Set  amidst  beautifully  and  imaginatively

landscaped gardens  of  2251m²,  the  property  benefits  from outdoor  living  spaces

that  take  full  advantage  of  the  tranquil,  natural  surroundings  and  where  the

Provencal  lifestyle  can  be  enjoyed  to  the  full.  The  property  has  4  bedrooms  of

which  two  are  en-suite,  with  one  being  on  the  ground  floor  and,  immaculately

presented, the decoration gives this family home ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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